

Epoch® Ava Puhi Moni®

Shampoo & Light conditioner



PENJELASAN PRODUK

Epoch® Ava puhi moni® Shampoo and Light Conditioner membersihkan dan melembabkan dengan lembut, membuat rambut Anda bersih dan berkilau.

KONSEP

Temukan rahasia ava puhi moni. Dari generasi ke generasi penduduk Polinesia mencuci dan merawat rambut mereka dengan nektar bunga ava puhi yang bentuknya seperti bola. Kini Anda dapat menikmati pengalaman ava puhi dengan shampo dan kondisioner ringan etnobotanis ini. Dua manfaat dalam satu produk, dengan lembut membersihkan dan melembabkan, membuat rambut Anda bersih dan berkilau.

TARGET PENGGUNA

Pria dan wanita dengan rambut tebal yang lebih suka membersihkan dan menjaga kondisi rambutnya dalam proses satu langkah.

MANFAAT PRODUK

- Membersihkan dan menjaga kondisi rambut dalam satu langkah.
- Mengandung ekstrak bunga ava puhi, yang telah digunakan oleh suku bangsa Polinesia selama berabad-abad untuk membersihkan, melembutkan dan menjaga kondisi rambut.
- Aman untuk rambut yang diwarnai atau yang diperlakukan dengan zat kimia.
- Dari setiap produk Epoch® yang terjual akan disisihkan sebesar \$0.25 untuk disumbangkan kepada Nu Skin Force for Good Foundation, organisasi nirlaba dengan komitmen membentuk dunia yang lebih baik bagi anak-anak dengan memperbaiki kehidupan manusia, melestarikan budaya asli, dan melindungi lingkungan

yang sangat rapuh.

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- Ekstrak bunga Ava puhi—diambil langsung dari bunga-bunga Ava puhi dari tumbuhan jahe-jahean liar (*Zingiber zerumbet*).

PENGGUNAAN

Basahkan rambut. Tuangkan sedikit Epoch® Ava puhi moni® Shampoo and Light Conditioner ke telapak tangan, lalu gosokkan dengan lembut untuk membuatnya berbusa. Bubuhkan ke seluruh bagian rambut, lalu bilas hingga bersih.

MEDIA GLOBAL

SHAPE (USA), SIRKULASI 1.618.130

Edisi bulan Mei 2003 majalah Shape menampilkan Epoch® Ava puhi moni® Shampoo & Light Conditioner dalam sebuah artikel berjudul "Rahasia Kecantikan Spa Hawaii". Artikel tersebut merekomendasikan berbagai produk termasuk bahan alam yang memanjakan yang berasal dari kepulauan tersebut. Artikel ini juga menampilkan alamat website Nu Skin.

INFORMASI

Ava puhi adalah bahan alam yang terkenal akan manfaatnya dalam perawatan rambut, menghaluskan dan meningkatkan daya kilau rambut. Dari generasi ke generasi, suku bangsa Polinesia memeras nektar (sejenis cairan – mereka sebut dengan minuman dewa) dari umbi bunga ava puhi langsung ke atas rambut mereka, untuk mencuci dan menjaga kondisinya. Shampo dan kondisioner Epoch® Ava puhi moni® disebut Ava puhi moni® sebab "ava puhi moni" artinya "ava

Epoch® Ava Puhi Moni® Shampoo & Light Conditioner

puhi sejati” (dalam bahasa Hawaii, moni artinya sejati). Epoch® merupakan satu-satunya kelompok produk yang menggunakan bagian tumbuhan sebagaimana yang digunakan suku pribumi Hawaii. Untuk membudidayakan tanaman ava puhi untuk digunakan dalam produk perawatan rambut Epoch®, Nu Skin telah menjalin kerja sama dengan sumber pertanian independen di kepulauan Polinesia.

PRODUK PELENGKAP

- Epoch® Ava puhi moni® Conditioner—kondisioner etnobotanis ini diformulasikan dengan ekstrak umbi bunga tumbuhan ava puhi, untuk mendapatkan rambut yang tebal dan berkilau.
- Epoch® Everglide® Foaming Shave Gel—Anda akan menikmati cukuran yang halus dan menyenangkan dengan Epoch® Everglide®. Busanya yang kaya melindungi kulit dari efek merusak yang disebabkan karena bercukur tiap hari, dengan mullein, bahan botanis yang tumbuh di daerah Southwest.
- Epoch® Glacial Marine Mud—membantu mengeluarkan kotoran, membantu mengangkat sel-sel kulit mati, dan merawat kulit dengan lebih dari 30 jenis mineral yang bermanfaat bagi kulit. Penduduk pribumi Amerika di Pasifik Barat Laut pernah mencoba membuat tembikar dari lumpur khusus ini. Mereka tidak berhasil sebab ukuran partikelnya yang sangat halus, namun mereka mendapati tangan-tangan mereka menjadi bertambah halus dan lembut.

PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Jenis rambut apa yang paling cocok menggunakan Epoch® Ava puhi moni® Shampoo & Light Conditioner? Epoch® Ava puhi moni® Shampoo and Light Conditioner cocok untuk jenis rambut yang tebal dan kaku. Rambut yang kering dan rusak disarankan untuk menggunakan Epoch® Ava puhi moni® Conditioner setelah menggunakan Epoch® Ava puhi moni® Shampoo & Light Conditioner untuk mendapatkan manfaat perawatan yang lebih baik.

Kandungan bahan apa di dalam Epoch® Ava puhi moni® Shampoo & Light Conditioner yang membuat rambut saya sangat halus dan bersinar?

Polisakarida alami yang ditemukan di dalam bunga ava puhi merawat batang rambut, membuatnya halus dan bersinar. Sifat pelembabnya yang alami juga melembabkan

rambut, membuatnya terasa lebih halus.

Dari mana Nu Skin memperoleh ekstrak ekstrak ava puhi?

Nu Skin telah menjalin kerja sama dengan sumber pertanian independen di kepulauan Polinesia untuk membudidayakan tanaman ava puhi, untuk digunakan dalam produk-produk Epoch® Ava puhi moni®.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Decyl Glucoside, Ammonium Laureth Sulfate, Ammonium Lauryl Sulfate, Polyglyceryl-6 Distearate, Cocamidopropyl Betaine, Cocamide MEA, Caprylyl Glycol, Dimethicone, Panthenol, Parfum, Phenoxyethanol, Zingiber Zerumbet Juice, Guar Hydroxypropyltrimonium Chloride, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Chlorpheresin, PEG-150 Distearate, Melia Azadirachta Leaf Extract, Citric Acid, PEG/Ppg-18/18 Dimethicone, Amino Methyl Propanol.